
II José Garrell Pubill

Como ya anunciamos a nuestros

lectores y también como comuni

camos en otra página de este r:s

mo ejemplar, el próximo domingo
por la mañana, tendrá lugar una

importante prueba de cross, I Gran

Premio Ciudad de Granollers, que

ciscurrirá en el trayecto La Garrí

--3-Granollers.

Y como que dicha prueba ha te

bo resonancia en el ambien

.e atlético provincial, hemos cam

bjado las siguientes impresiones
ur el presidente de la sección at

•

:a del B. M. Granollers, don Jo

▪

Garrell:

--¿Cuánto tiempo Ilevas de pre

sdente?

—Aproximadamente un año.

—¿Labor realizada en este pe

,Odo?

—Más que labor, se puede decir

lo que hemos procurado ha si

- intentar el resurgimiento del at

-t.smo en nuestra ciudad.

—¿Lo estáís consiguiendo?
—De momento no podemos ha

blar de realidades, pero sí que se

etá Ilevando a cabo una gran labor

divulgadora entre el elemento

y escolar, que es por donde

se ha de empezar la formación de

c.eportistas y aun más en !a espe

cuLlidad del atletismo, base y com

pendio de todos los demás depor
t▪s.

—¿Habéis
res?

—Sí, de la Federación Española.

--¿Del Ayuntamiento, no?

—En nuestro munícipio se ha

formado una Junta Municipal de

Educación Física, presidida por el

Dr. Grau, cuya misión es orientar y

ayudar al deporte local, y por lo

tanto también nos ayuda a noso

tros.

—¿Principal motivo del montaje
de esta prueba La Garriga-Grano

rers?

—Podríamos decir que es un hito

Presidente de la Sección de Atleiisrno

del 13. M. Granollers

recíbido subvencio

más en el plan de divulgación del

at!etismo que tenemos proyectado
y pensar-nos llevar a término.

--¿Pensais tener muchos parti
dpantes?

—Desde luego sí puedo decirte

que todos los clubs de nuestra pro

vincia nos han prometido la parti
cipación de sus atletas. Por lo de

más, hemos de tener en cuenta que

es el primer año, y como que la

cc.sa se ha montado con cierta pre

mura de tiempo, las mayores difi

cultades de organización han deri

vado de esta premura, ya que si

Dios quiere en años venideros que

remos que la misma tenga el ca

rkter de nacional y pueda ser un

auténtico acontecimiento pedestre.

--¿Vendrá alguna primera

—Por lo que te he dicho ante

riormente y por los compromisos
que estas figuras hayan contraído

con anterioridad, privará de que

algunos corredores de primera lí

nea participen, pero no obstante,
sí que vendrán varios de primera
categoría.

-

caído con simpatía la

prueba dentro de los ámbitosoficialesy particulares?

—De una forma magnífica, prue

ba de ello la gran colaboración que

en cuestión de premios y aporta

ciones hemos recibido.

—¿Tienes esperanzas de que la

prueba tome carta de naturaleza

para años venideros?

—Puedes decir que mientras es

temos la actual junta, la prueba se

celebrará, y como te he dicho ante

riormente, con más alto grado de

superación.

—Pues os deseamos que el más

crmpleto éxito os acompañe y que

Granollers pueda contar con una

çi an prueba atlética de ambiente

nacional.
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La Garriga-Granollers
Entidades y casas comerciales que colaboran

Gaseosas Arnán

0. P.Y. C. E.

DEMASA

BOTEY, S. A.

E. G. A.

C N. S.

Federación Barcelonesa

MA. HE. MA.

Martín Font

Deportes Ylla

5. A. F. Y.C., Conservas

Salazones Portet

Tocinería Ricart

Joyería Font

Moto Derbi

Balón Mano Granollers

Deportes Universidad

Moto Club Granollers

Camisería Sentí

Gneros de Punto Barbany
Confecciones Serras

Sastrería Sitjes
Cronometraje oficial FESTINA

Obras y decoración VILÁ
Hogar Luz

Alpargatería Miralles

Vallbega Coca-Cola

Restaurante La Masía

Papelería Puig
Papelería Carbó

Destilerías Ventura

Destilerías Moreno

Garaje Baulenas

Garaje Pruna

de Atletismo Comercial Sastre, Hnos.

Banco Central

Banco Popular Espaíiol
Cristalerías Granollers

Cruz Roja Espaiiola
Muebles Pous

Aceitunas Tudela

Conjunto Geiser

Droguería Armengol
Hierros Bachs

Ferretería Garrell

Luis Font

Foto-Estudio Comas

Publicidad Rive

Canada Dry
Roca Umbert, 5. A.

Caja Ahorros Provincial

Emilio Botey
Gestoría Garreta

Trinaranjus
Optica Rodoreda

Comercial Batlle

FUTBOL

Bh1llVIL j PEY
fichados por el R. C. ti. Español

POSIBLE FICHAJE DE RODRI Y

OCi:10A POR EL MISfA0 EQUIPO

Sabicjo oficiosamente de todos los

aficionados es que el Español esta

en tratos con el Granollers des

de hace unos días, para lograr la

ficha de los jugadores locales Bar

nils y Pey.
Pues bien, podemos inFormar a

nuestros lectores de que a pesar de

que a la hora de cerrar la presen

le edicíón faltan algunos pequeños
requisitos por formalizar para con

sumarse la cosa, el hecho es que

podemos adelantar que a dichos ju
gadores los podemos considerar co

mo españolistas.
Se nos ha comunicado de que es

n-,uy factible que los jugadores Ro

dri y Ochoa, que hoy van a jugar
con el Español un encuentro amis

toso en Sabadell, sean alta en el

club de la carretera de Sarriá.

De momento no podemos ade

lantar nada más. La semana pró
xima seguramente podremos po

nerles al corriente de todos los

pormenores.

mobelgim
Se necesitan operarios

ebanistas 1.°
y aprendices
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